

12/12/2011 - EQUIPE DE FRANCE FFSA CIRCUIT

L'équipe de France FFSA Circuit domine les ERDF Masters Kart



Les 10 et 11 décembre, le kart indoor faisait son grand retour à Bercy ! Spectacle sportif, première démonstration d'une performance 100% électrique, les ERDF Masters Kart ont repris leur place dans le calendrier de fin de saison, pour la plus grande joie des pilotes et de tous les passionnés de sports mécaniques. Deux membres de l'Equipe de France FFSA Circuit ont marqué de leur empreinte cette épreuve novatrice. Jean-Eric Vergne s'imposait lors de la course dominicale après être monté sur la 2ème marche du podium de la première course remportée par Jules Bianchi !

Samedi, au départ de la finale, Jean-Eric Vergne se défait rapidement de Sébastien Ogier pour s'emparer des rênes de la course. Derrière, Stéphane Sarrazin et Jules Bianchi se livrent une lutte acharnée. Le pilote de l'Equipe de France FFSA Circuit parvient à s'imposer et hausse le ton afin de rejoindre le leader qui n'abdique pas malgré son kart endommagé. Mais un écart de trajectoire laisse la voie libre à Jules Bianchi qui inscrit son nom au nouveau palmarès des ERDF Masters Kart. Jean-Eric Vergne et Stéphane Sarrazin l'accompagnent sur le podium dans cet ordre.

La finale dominicale aura sans doute été la course la plus disputée et exaltante du meeting ! Le pilote du Red Bull Junior Team Jean-Eric Vergne occupe la tête dès le départ. Mais Romain Grosjean -pilote de l'Equipe de France Circuit de 2006 à 2008, tout récent pilote titulaire en F1 dans le team Lotus Renault Grand Prix- revient à son contact après s'être débarrassé de Julien Jousse. Les pilotes sont déchaînés, ils multiplient les attaques de plus en plus musclées jusqu'à l'arrivée. Les leaders s'enchaînent à chaque passage. Jean-Eric Vergne chute en 3ème position à quelques petites boucles du damier. Le groupe de poursuivants en profite pour recoller au trio. Le pilote Red Bull reprend la tête au détriment de Romain Grosjean qui se fait bousculer. Il est désormais en 5ème position. Jean-Eric Vergne coupe la ligne d'arrivée en premier devant Jérôme D'Ambrosio et Julien Jousse ([revoir la finale](#))

« L'électrique c'est le futur et c'est donc bien de voir que ça se développe, même en karting. Les sensations sont très bonnes, différentes du thermique certes, et j'ai vraiment passé un super moment. C'était une course pour le fun toutefois c'est toujours bien de l'emporter. Je prends toujours le départ d'une course pour la gagner mais comme tous les autres pilotes présents à Bercy ! Aussi, c'était bien d'être le premier pilote à m'imposer. Dimanche, j'étais un peu déçu parce que ça ne marchait pas bien, étrangement. Mais Jean-Eric a à nouveau fait briller les couleurs de l'Equipe de France Circuit en remportant la course. On est de ceux qui ont sans doute le plus roulé en karting par rapport au plateau présent néanmoins, nous n'avons pas eu la partie facile et c'était quand même tout nouveau, très différent de ce que nous avons l'habitude de conduire. Personnellement, je n'ai fait que quelques tours avec ce kart mais c'est vrai que ça s'est bien passé pour l'Equipe de France qui s'est distinguée lors de ce show sportif 100% électrique. » se réjouit Jules Bianchi.

« C'était un bon week-end, vraiment sympa avec de belles courses ! C'est la première fois que je roulais sur ce circuit et j'ai beaucoup apprécié. Le spectacle était au rendez-vous. J'ai fait une erreur lors de la première course, j'ai tapé le mur après un tête-à-queue. Je m'en suis un peu voulu et je tenais à prendre ma revanche. Dimanche, c'est vrai que

c'était chaud lors de la course mais nous étions surtout là pour faire le show et je crois que nous y sommes parvenus à entendre les réactions du public. J'ai eu un petit souci de moteur mais je voulais à tout prix remporter cette course. Je me suis battu comme un lion durant toute de la course qui paraissait être une course longue ! Je suis ravi de l'avoir emportée et avec la victoire de Jules la veille, c'est effectivement un très bon résultat pour l'Equipe de France FFSA Circuit. » conclut Jean-Eric Vergne.

Communiqué de presse FFSA

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=24599>